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Sul progetto dell’A/25 vertice in Provincia. Il presidente De Crescentiis ha accolto le richieste di
sindaci e residenti dei paesi circostanti

 SULMONA Fare il punto sull’ultima variante apportata al progetto per la nuova autostrada A/25
promosso dal gruppo Toto. La richiesta è stata inoltrata ai primi cittadini dei comuni di Valle Peligna,
Valle Subequana e Alto Sangro da parte del presidente della Provincia Antonio De Crescentiis.
L’appuntamento è stato fissato per giovedì prossimo, 23 giugno, alle ore 16.30 nella sede della Provincia in
via Mazara a Sulmona. «Dopo le modifiche al progetto iniziale presentato dalla società Strada dei Parchi»,
ha detto Antonio De Crescentiis, «è necessario coinvolgere tutti i rappresentanti dei comuni interessati per
un’analisi attenta alla proposta, con l’obiettivo di giungere ad una soluzione che unisca tutte le comunità,
mettendo al centro la salvaguardia di tutti i territori e l'armonia tra le comunità che vi risiedono». In
particolare la variante al progetto Toto sull’A/25, dovrebbe prevedere l'attraversamento della nuova
autostrada nel territorio della Valle Subequana, mentre l'attuale percorso che passa nella Valle Peligna,
verrebbe dismesso dalla gestione Strada Parchi e passare all'Anas. Nelle scorse settimane ci sono stati
diversi sindaci del comprensorio che hanno manifestato in modo palese la loro contrarietà al progetto.
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